

VIC-EN-BIGORRE

# Au lycée: palmarès professionnels



Meilleurs Ouvriers de France et professeurs autour de professionnels en devenir./Photo J. P.

**B**ien sûr, des examens classiques ponctuent obligatoirement le cursus des élèves du lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France ; puis certaines propositions de concours, de challenges, sont soumises seulement à des choix personnels, à la bonne volonté et aussi à un certain sens de la compétition.

Il en est ainsi pour le challenge BMW et le concours d'Un des Meilleurs Apprentis de France (MAF), proposés aux élèves de la filière méca auto.

Le challenge, organisé par la filiale française (BMW France) du célèbre constructeur allemand de voitures et motos de prestige, promeut l'image de l'industriel

et aussi concrétise la volonté de rapprocher le monde de l'entreprise et celui de l'éducation ; le

concours, sous l'égide des Meilleurs Ouvriers de France (MOF), s'inscrit dans la transmission de savoir-faire, dans la recherche de l'excellence de l'ouvrage.

L'année scolaire 2012-2013 a vu s'inscrire aux divers niveaux de palmarès l'établissement vicquois et ses élèves ambassadeurs. Taubias Auer, Emmanuel

Rey, Damien Duffau pour le challenge BMW ; Marc Bégué, Johane Luciano, Jessie Jonot en

MAF méca auto ; Sandy Rouziès, Guillaume Maisani, Lucie Aguado, Charles Bérénice en MAF prothèse dentaire.

La direction de l'établissement a tenu à une proclamation des résultats et à une remise des prix au cours d'une cérémonie officielle, en présence d'une forte délégation de MOF des Hautes-Pyrénées au côté des professeurs.

*Josiane Pomès*

L'année scolaire 2012-2013 a vu s'inscrire aux divers niveaux de palmarès l'établissement vicquois et ses élèves ambassadeurs.